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会長報告 髙橋 義詔 会長①
まずは能登半島地震と羽田空港での事故でなく

なられた方のご冥福をお祈りすると同時に、被災
された方々にお見舞い申し上げます。

皆様あけましておめでとうございます。
本年も皆様方におかれましては健康で輝かしい

一年になりますようお祈りしています。
私、今年は年男でございまして還暦を迎える予

定であります。子どもの頃、還暦の祖父の事を思
い出すとお爺さんだなあと思ったものですが、い
ざ自分がその歳になると思ったときに複雑な気持
ちになるのは私だけでしょうか。ただ涙もろくな
ってきたのは確かで、テレビ番組のはじめてのお
使いはもうタオル無しでは観られなくなってきて
います。

昨年末、遠軽高校ラグビー部の全国高校ラグビ
ー選手権ですが多くの町民がメトロプラザに集ま
りパブリックビューイングにて声援を送りまし
た。しかし、健闘及ばず残念な結果となりました
が、選手達は大きく成長したと思います。

7日には二十歳の成人式に出席し新成人の門出
を祝ってきました。

また本日、あの大谷グローブが本町に届けら
れ、早速町内8小学校に届けられたとそうです。
子ども達が目を輝かせる様子が目に浮かびます
し、機会があれば私も触れてみたいと思います。

さて、遠軽ロータリークラブの会長職もなんと
か折り返し点を過ぎることができました。次年度
体制も決定し、動きも徐々に始まってきました。
これまでの皆様方のご協力に感謝するとともに残
り半年もしっかり職務を遂行いたしますので引き
続きよろしくお願い致します。

本日の新年交例会、本年度の抱負などを語り合
い有意義な会になりますように。

幹事報告 大西 孝拡 幹事④
１．理事会報告 (1) 1月の例会プログラム
11日 新年交礼会 親睦活動委員会担当
18日 クラブフォーラム 上半期活動報告
25日 ロータリー情報委員会担当例会
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第３１０２回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋義詔会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：前島 英樹 君③

日時：2024年１月１１日㈭18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ⑤

1月
25日
㈭ 12:30～

(2) 2024-25年度 地区RLI委員会委員に高井会
員をクラブ推薦しました。

(3) 令和6年2月4日㈰、おうち学校 髙橋代表
から「子育て応援 託児体験フェスティバ
ル」(メトロプラザで開催)の後援依頼、承認。

２．遠軽ライオンズクラブ様よりクリスマス家族
会へ出席の礼状。

３．北光福祉会様よりクリスマスパーティーに際
しての礼状。

４．今月のロータリーレートは1＄＝141円。

本日のプログラム 新年交礼会
“乾杯” 益井 伸也 親睦活動委員会委員長②

【新年交礼会の模様は2面】
【名前後の○数字は写真の番号】

委員会担当例会
ロータリー情報委員会

1月
18日
㈭ 12:30～

クラブフォーラム
上半期活動報告
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2023-2024年度 国際ロータリー
会長：ゴードン Ｒ.マッキナリー(スコットランド)
第2500地区ガバナー：鶴見誠一郎(紋別港RC)
第4分区ガバナー補佐：伊藤 晴之( 紋 別RC)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：佐藤直也
委 員：石井朋子 植村涼子 奥山雅行

棚橋 忠 山田荘一
出席委員会 12月28日 44 41 27 2 70.7%

1月11日 44 41 30 73.2%

本日のプログラム 会員卓話
パレスチナ・イスラエルに思う

社会奉仕委員会 山田 荘一 会員②

今年後半に世界で最も注目されている地域はイス
ラエルとパレスチナです。自分は40数年前にイス
ラエルとその周辺を旅行して回ったことがあり、多
少土地勘や歴史の知識もあることから、今回はその
話をしたいと思います。

パレスチナはヨルダン川西岸自治区とガザに分か
れています。ガザは東京23区の1/6くらい（種子島
と同じくらい）の面積に230万人が住んでいます。
ハマスはガザの代表ではありません。西岸自治区に
選挙で選ばれた大統領がいて、彼が代表なのです
が、ガザをテロ集団であるハマスが乗っ取ってしま
ったわけです。このテロ集団がロケット攻撃と共に
イスラエルに侵入し、1,500人を虐殺し300人以上
を人質に取ったことが、今回の騒動の出発点でし
た。このことを確認しておかないと間違った理解に
なりかねないので注意をお願いします。

キリストはエルサレムの少し南にあるベツレヘム
の馬小屋で生まれました。バスで30分くらいで行
けます。そこには生誕教会という立派な教会が建っ
ています。キリスト教の敬虔な信者さん達と一緒に
バイブル片手に旅をして回りました。

エルサレムは3つの宗教の聖地です。ユダヤ教に
は「嘆きの壁」があり、イスラム教には「マホメッ
トが天国に上がった場所」であり、キリスト教には
「キリストが十字架で処刑された地（ゴルゴダの
丘）」です。この3か所は近いところにあって、遠
軽で例えると、遠軽神社―キリスト教会―遠軽駅、
この程度の近さにあります。実効支配はイスラエル
が行っています。

問題の根本には宗教問題があり、それに領土の問
題がからみ、長い間紛争が絶えません。旧約聖書に
よると4000年位前からごたごたが起きています。

ユダヤ人は4000年前にパレスチナにやってき
て、3000年前に一度追放され、2000年前にローマ
帝国によって完全に追放されます。およそ2000年
間国も言葉も持たず、しかし信仰だけは保ちながら
世界中に散らばって暮らしていました。「郷に入っ
ては郷に従え」という日本人とはかなり違います。

ニコニコＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員長
渡邊博行君 結婚記念日 5,000円
渡邊博行君 無断欠席(12/14) 2,000円
植村涼子君 ノーバッジ(12/21) 1,000円
益井伸也君 ノーバッジ(12/28) 1,000円

2022-23年度 合計336,000円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：佐藤直也副委員長

2023-24_25th-02

ユダヤ人かどうかはすぐにわかります。ユダヤ人の
休日は金曜日だからです（イスラム教は土曜日）。

1947年に国連がパレスチナの地にイスラエル建
国を認め翌年独立。世界中からユダヤ人が集まりま
した。言葉はバラバラでしたが、2000年前に使っ
ていた（もう誰も使っていなかった）ヘブライ語を
復活させ現在公用語となっています。

お手元の資料は本に乗っていた「ユダヤの著名な
る人々」です。各界に有名で力のある人たちがいる
ことがわかります。新聞メディア界を牛耳り、政界
では№2として仕切り、ロスチャイルド家を筆頭に
財界でも大きな力を持っています。GHQ民生局長
のチャールズ・ケーディスは、戦後日本人を洗脳し
た責任者です。日露戦争時、ユダヤ人のシフが戦費
の工面に困っていた高橋是清を訪れ、ユダヤ資本と
結び付けた話は有名です。当時のロシアと日本は経
済力では10倍ほども違っていて日本に金を貸すこ
とは危険でしたが、実はその分金利も高く、返済で
きたのは太平洋戦争後でした。

ユダヤ人は世界に散っていったわけですが、日本
にも来ていたと田中英道先生が書いています。古墳
につきものの埴輪にユダヤ人をかたどったものがあ
るからです。京都を開いた秦氏もユダヤ人の系統と
されています。また日本語とよく似たヘブライ語も
あり、よく似たお祭りもあります。日本に来たユダ
ヤ人が様々な影響を与えたのかもしれません。

ガラリア湖は海抜マイナス200メートルほどの低
いところにあります。そこからヨルダン川が流れ、
さらに低い死海に流れ込んでいます。死海はマイナ
ス400メートル。世界で一低いところにある湖なの
で、出口がありません。ある哲学者が言うには、得
るばかりで与えることがなければ死海のように生物
がいない死んだ湖になってしまう。与えることが大
切です。

良いお年をお迎えください。


